



登録証を手にする橋本会長(中央右)と小沢昌記市長、よさってくらぶ利用者の皆さん

市は4月4日、水沢区羽田町の田茂山自治会が開設した「よさってくらぶ小屋敷スマイル」に第1号登録証を交付しました。「よさってくらぶ」は、介護予防や地域づくりの推進を目的とする住民主体の通いの場で、身近な集会所や空きスペースなどに設置できます。市は開設の相談や、いきいき百歳体操による健康づくりなどを応援します。

橋本欣也自治会長は「今後は徐々に利用者を増やしながら活動を盛んにしていきたい」と抱負を語りました。

通いの場「よさってくらぶ」第1号登録



テープカットとくす玉割りで開通を祝福

市は4月15日、都市計画道路久田前田中線の開通式を行いました。県道佐倉河真城線の大町交差点から国道4号までの665mの開通により、東西市街地の一体性が高まることが期待されます。

関係者や多くの一般市民が見守る中、小沢昌記市長は「東側と西側を円滑に結ぶ路線の整備で市の和が深まる。開通に協力いただいた全ての皆さまに感謝とお礼を申し上げる」とあいさつ。式典終了後には、「さくら大橋」と名付けられた跨線橋を歩いて渡る、渡り初めが行われました。

東西交通の円滑化で中心市街地の活性化を



奥州市カラーの移動診療車の外観と車内

市は、江刺区の大田代、伊手、米里、梁川の各診療所で行ってきた診療を、診療車による巡回診療として開始するにあたり4月13日、梁川地区センターで移動診療車診療開始式を行いました。診療車は心電図や血液の検査機器、エコー、AEDなどを備え、医療設備も充実しました。

開始式で小沢昌記市長は「地域の医療に対するニーズに応えるために導入した。市民皆さまの健康を自らが守るため、診療車を活用してほしい」と地域医療の充実と市民の健康増進に期待を込めました。

移動診療車が江刺区内で診療開始



署名後、固く握手する及川理事長(左)と小沢市長

市は4月18日、水沢信用金庫と地域活性化に向けた包括連携協定を締結しました。この協定は、「雇用と産業の創出、結婚支援や子育て環境の充実など5項目について協力して取り組み、地域活性化を目指すものです。市役所で行われた協定締結式で小沢昌記市長は「水沢信用金庫の持つ情報、ノウハウを行政運営に大いに役立てたい。さまざまなご指導、ご提案をいただければ」と期待を述べ、水沢信用金庫の及川富美理事長は「活性化に向けて、相互に支援し合っていきたい」と応えました。

地域経済活性化のために連携協定を締結



ものづくりの楽しさに顔がほころぶ会員たち

科学を思う心と感情を育む 市青少年発明クラブ開講

奥州市青少年発明クラブ(佐藤剛会長)の開講式が4月23日、水沢南地区センターで開催されました。市内の小学2～6年生45人が33期生として入会。指導員と中高生指導員の下で、頭の中に描いたことを形にしていくため、発明やものづくりに取り組みます。式の終わりに会員を代表して上條種稔君(水沢南小6年)が「この1年間、努力と挑戦という2つの言葉を大事に、決めたことはやり遂げ、諦めずチャレンジしていきたい」と決意を語りました。

ファンの声援受け全力疾走 岩手競馬2017シーズン開幕

岩手競馬の2017年シーズンが4月1日、水沢競馬場で開幕しました。開門前から多くの競馬ファンが今や遅しと待ち構え、入場口では達増拓也県知事や小沢昌記市長などが出迎えました。ことしのキャッチフレーズは「馬と人が創る黄金物語」。開幕セレモニーで達増知事は「全国のファンに魅力ある競馬を届けたい」と開幕を宣言し、県調騎会騎手部会長の村上忍騎手は「岩手競馬を輝かしいものにするため、全力で走り続ける」と宣誓しました。



約2,400人のファンが入場し、開幕を祝った

豊かな自然を後世に残そう 第23回「山と川のクリーン作戦」

市と衣川区公衆衛生組合連合会(菅原賢一会長)が主催する「山と川のクリーン作戦」が4月23日、衣川区全域で行われました。毎年1,000人以上が参加する清掃活動で、朝早くから区内全域で子どもからお年寄りまで、協力して空き缶などをゴミ袋に収集、市建設業協会衣川支部が回収に協力しました。菅原会長は「テレビなどの不法投棄はマナーの問題。区民みんなできれいにしていることを知ってもらい、不法投棄をなくしたい」と語りました。



きれいになったと笑顔がこぼれる参加者たち

ことしの五穀豊穡を願って 徳水園「放水式」

胆沢平野に農業シーズンの訪れを告げる放水式が4月21日、徳水園で行われました。園内にある円筒分水工は農業用水を寿安堰と茂井羅堰に公平に分配するために作られたもの。関係者が農業用水が安定的に確保され、実りの秋を迎えられるようにと神事に参列。神事の後には、五穀豊穡を願って胆沢中学校の生徒5人が狼ヶ志田神楽を奉納しました。「命水の大噴水」の噴き出しも始まり、訪れる人の目を楽ませました。



ゴーゴーと音を立てて湧き出る日本一の円筒分水工